

« 19/01/2026 »

**la Nouvelle
République.fr**

Celles-sur-Belle



ABONNÉS

Deux-Sèvres

Le Musée des motos anciennes se renouvelle à Celles-sur-Belle

Le Musée des motos anciennes se renouvelle à Celles-sur-Belle



À gauche, Claude Pierre, présentant son avion aux motocyclistes, dont le président, Bernard Guérineau.

© (Photo NR)

Par RÉDACTION

Publié le 19/01/2026 à 17:25, mis à jour le 20/01/2026 à 09:41

Sous la houlette du Classic moto cellois, le Musée des motos anciennes va bientôt être réaménagé à l'abbaye de Celles-sur-Belle.

Les membres du Classic moto cellois se sont réunis pour dresser le bilan de leurs activités 2025.

Au travers de la vidéo concoctée par leur président, Bernard Guérineau, les membres du club ont revécu les actualités 2025 de leur association. En premier lieu, retour a été fait sur les nombreuses sorties motos improvisées le premier dimanche de chaque mois, avec, en première partie, une photo de Claude Pierre, disparu en août 2025, qui avait eu la gentillesse d'accueillir les motocyclistes pour leur présenter son avion.

la Nouvelle République